

話題 あれこれ



笠懸町地区福祉部研修会

笠懸町地区福祉部会長会では、9月6日(金)に埼玉県防災学習センターへの研修会を行いました。昨今、時期や場所を問わず頻繁に発生している自然災害ですが、まずは、起こりうる災害を体感することから始めようとの目的で、同センターを見学しました。実際に暴風や煙などの体験ができ、いざという時にどのような行動をとり、日ごろから地域や自宅でのどのような備えをしておくべきなのかを考えるきっかけとなったようです。

若年ひとり親家庭等集い

お台場・すみだ水族館・ソラマチ散策の旅

10月26日(土)にひとり親同士の親睦や交流を深め、仲間作りを目的として、「お台場・すみだ水族館・ソラマチ散策の旅」を実施し、今年度は18世帯41人が参加しました。

お台場やソラマチ散策では家族や友達と一緒に買い物をしたり、水族館では珍しい生き物に目を輝かせたり、おいしいバイキングではお腹いっぱい食べたりと、思い出に残るバス旅行になりました！



みんなで気分をリフレッシュ！



10月29日(火)に在宅で家族を介護している人の日頃の疲れを癒し、相談や助言を行うことを目的に第2回家族介護者交流事業を開催しました。『道の駅・川場田園プラザ』と沼田の『原田農園』で散策やショッピングで楽しみ、参加者同士会話もはずんだ秋のひとときとなりました。

心身障がい者療育訓練

11月2日(土)に社会参加促進や生活訓練を目的に、みどり市在住の知的障がい児・者を対象とした心身障がい者療育訓練事業を実施しました。16世帯40人が参加し、サンシャイン水族館の見学やサンシャインシティ散策、ランチバイキングを通じて、普段体験しない雰囲気味わったり、食事のマナーを学んだりたくさんの方の経験をすることができました。

参加者同士でも積極的に交流し、充実した1日を過ごすことができました。



バーベキューで 交流を深めました

10月17日(木)にみどり市障害者福祉センターつばさで、保護者会と合同でのバーベキュー行事を行いました。利用者と保護者、職員とで懇親を深めながら楽しくおいしく料理をいただきました。

